

martes, 05 de febrero de 2019

El Ayuntamiento de Aracena realizará mejoras en las fachadas de varios inmuebles municipales



[p://www.aracena.es/export/sites/aracena/es/.galleries/Noticias-Enero-2019/pintura-fachada-colmenitas.jpg](http://www.aracena.es/export/sites/aracena/es/.galleries/Noticias-Enero-2019/pintura-fachada-colmenitas.jpg)

El Ayuntamiento de Aracena, a través de la Concejalía de Urbanismo, emprenderá en las próximas semanas la mejora y puesta en valor de varias fachadas de inmuebles municipales.

Las actuaciones serán desarrolladas por dos empresas de la localidad, Horacio Perea Martín y Pinturas Pindesur S.L.U.

En esta primera fase de remozamiento de inmuebles e infraestructuras se realizarán intervenciones en las fachadas del Museo de Artes y Costumbres (Arcos de la Gruta), edificio de TeleAracena, Salón de Actos Municipal, Oficina de Deportes, fachada principal Casa de la Juventud, interiores del Pabellón de Deportes, testero lateral del Centro Social de La Umbría, fachada del edificio Colmenitas, así como la pasarela metálica de la N-433.

El presupuesto total de las actuaciones mencionadas asciende a 18.486,51 euros, que se financian con 13,767,51 euros procedentes de los Fondos Reintegrables de Diputación y 4.719,00 euros de Fondos Municipales.